

FDP Hattersheim

STAMMTISCH „FREI GESPROCHEN“ VOM 30.5. IM NASSAUER HOF – GAST: ELIAS SHIEH (MITGLIED IM PRÄSIDIUM DER FDP HESSEN)

31.05.2025

Das Format „Frei gesprochen“ versteht sich als unkomplizierte Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen – ohne Rednerpult, ohne Tagesordnung, aber mit viel Raum für Austausch. Mitglieder, Interessierte und Gäste können sich offen über politische und gesellschaftliche Themen austauschen – ganz zwanglos.

Diesmal war auch Elias Shieh zu Gast, frisch gewähltes Mitglied im Präsidium der FDP Hessen. Außerdem wurde intensiv über das Thema Sicherheit vor Ort diskutiert – mit Lob für das KOMPASS-Siegel und dem Wunsch nach mehr bürgernaher Präsenz der Ortspolizei.

Der nächste Stammtisch findet am **13. Juni um 19:00 Uhr erneut im Nassauer Hof** statt – wie immer offen für alle Interessierten.

"Frei gesprochen" – Liberaler Stammtisch im Nassauer Hof mit frischen Impulsen und klaren Worten

Hattersheim, 31. Mai 2025 – Ein lauer Frühsommerabend, ein schönes Ambiente im Nassauer Hof – und ein Stammtisch, der seinem Namen alle Ehre machte: Unter dem Motto „Frei gesprochen“ traf sich der FDP-Ortsverband Hattersheim erneut zu seinem offenen Stammtisch.

Wie immer ging es bunt zu: Von kommunalen Alltagsfragen bis zu großen politischen Linien war alles dabei. Ein Thema, das mehrfach zur Sprache kam, war die Sicherheit vor Ort – mit gemischten Gefühlen. Zwar wurde anerkannt, dass Hattersheim zu den

Kommunen gehört, die mit dem KOMPASS-Sicherheitssiegel des Landes Hessen ausgezeichnet wurden – ein klares Zeichen für gute Arbeit und stabile Verhältnisse. Gleichzeitig äußerten viele Gäste den Wunsch, dass unsere Ortspolizei künftig noch bürgernäher agieren möge.

„Das Sicherheitsgefühl vor Ort hängt nicht nur von Zahlen ab, sondern auch davon, wie präsent unsere Ordnungskräfte im Alltag wahrgenommen werden. Ich wünsche mir, dass unsere Ortspolizei öfter sichtbar zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs ist – bürgernah, ansprechbar und mittendrin statt nur im Auto“, so Norbert Reichert, Vorsitzender des FDP-Ortsverbands.

Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch von Elias Shieh, der frisch ins Präsidium der FDP Hessen gewählt wurde. Er gab spannende Einblicke in die Arbeit auf Landesebene – direkt, offen und sympathisch.

Der nächste Termin für unseren offenen Stammtisch „Frei gesprochen“ steht auch schon fest:

 Freitag, 13. Juni 2025

 ab 19:00 Uhr im Nassauer Hof

Alle, die Lust auf offenen Austausch, politische Gespräche und gute Gesellschaft haben, sind herzlich eingeladen – ganz gleich ob Parteimitglied, interessierter Bürger oder einfach nur neugierig. Wir freuen uns auf euch!



